



6 Pièces

120 m²

Réf. 0439

795 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante, proche du centre village de Paradou, cette charmante maison familiale sera vous séduire par sa rareté ! Propice à l'apaisement, vous pourrez vous détendre en admirant sa vue panoramique sur les Tours de Castillon de sa grande terrasse, de sa piscine de dimension 7,5x3,5mètres ainsi que de chaque pièces de la maison. A l'intérieur, un beau séjour avec poutres apparentes et cheminée, une salle à manger, une cuisine équipée ainsi qu'une chambre et une salle de bain au rez-de-chaussée. Puis, à l'étage, trois autres chambres avec placards intégrés, une salle de douche ...

Located in a dominant position, close to the center of the village of Paradou, this charming family house will seduce you with its rarity! Conducive to calm, you can relax while admiring its panoramic view of the Tour de Castillon from its large terrace, its 7.5x3.5 meter swimming pool as well as from each room of the house. Inside, a beautiful living room with exposed beams and fireplace, a dining room, an equipped kitchen as well as a bedroom and a bathroom on the ground floor. Then, upstairs, three other bedrooms with fitted wardrobes, a shower room and another bathroom. All benefiting from ...

HAPPY IMMOBILIER SAINT RÉMY DE PROVENCE

9 Boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

